

## Am 23.01.2018 hat der StuRa der Universität Heidelberg folgenden Beschluss zur Mandatierung von Verhandlungen mit nextbike gefasst:

Der StuRa erteilt dem Verkehrsreferat das Mandat zur Aufnahme von Verhandlungen mit nextbike bzgl. einer Kooperation zwischen der Verfassten Studierendenschaft und dem Projekt VRNextbike. Dem StuRa wird Anfang des Sommersemesters 2018 das ausgehandelte Kooperationsangebot vorgelegt, so dass er entscheiden kann, ob im Rahmen der StuRa-Wahl 2018 eine Urabstimmung über das Angebot erfolgen soll.